

Fier et Usse

Le Dauphiné Libéré Dimanche 16 Janvier 2025

Un éducateur de prévention spécialisée pour accompagner les jeunes en difficulté

La communauté de communes Fier et Usse, la commune de Sillingy, le Département et l'association Passage ont signé jeudi la convention officialisant la création d'un poste d'éducateur de prévention spécialisée. L'aboutissement de plusieurs années de travail et de mobilisation de la commune de Sillingy.

Le Conseil départemental de la Haute-Savoie, en tant que chef de file de la protection de l'enfance, s'engage dans des actions de prévention destinées aux enfants et aux familles. Ce jeudi 13 février, une convention a été signée entre la communauté de communes Fier et Usse, la commune de Sillingy, le Département et l'association Passage pour officialiser la création d'un poste d'éducateur de prévention spécialisée.

**Prévenir
le décrochage scolaire
et favoriser
l'insertion sociale
et professionnelle**

Ce poste, cofinancé par le Département, la commune de Sillingy et la CCFU, sera porté par l'association Passage, acteur clé de la prévention spécialisée implanté sur les bassins annécien et genevois.

Ce projet est l'aboutissement de plusieurs années de travail et de mobilisation de la commune



De gauche à droite, Valérie Gonzo Massol, conseillère départementale, Henri Carelli, président de la CCFU, Yvan Sonnerat, maire de Sillingy et Patrick Hamard, directeur de l'association Passage. Photo Le DL/Ch.L.

de Sillingy, qui a porté et défendu cette initiative avec détermination. Consciente en effet des besoins croissants d'accompagnement des jeunes en difficulté, la municipalité a œuvré sans relâche pour convaincre les différents partenaires de l'importance de mettre en place un tel dispositif. Grâce au partenariat établi avec la CCFU, le projet a pu se concrétiser et bénéficier d'un soutien élargi.

L'éducateur, récemment recruté, prendra ses fonctions à la fin du mois de février. Son rôle sera d'apporter un soutien aux jeunes en difficulté, de prévenir

le décrochage scolaire et de favoriser l'insertion sociale et professionnelle. Il interviendra principalement au collège de la Mandallaz de Sillingy, mais son action s'étendra à l'ensemble du territoire afin de répondre aux besoins des jeunes des différentes communes.

Le soutien financier du Département et l'implication de l'association Passage, spécialisée dans l'accompagnement des jeunes en difficulté, ont été déterminants pour la réussite de ce projet.

Les petites communes ont tenu à saluer l'esprit de solidarité

dont ont fait preuve la commune de Sillingy et la communauté de communes Fier et Usse en mettant en place cette initiative collective. « La jeunesse est au cœur de nos préoccupations. Cet éducateur viendra compléter les dispositifs existants et apporter une écoute précieuse aux jeunes qui en ont besoin », souligne ainsi Sylvie Le Roux, maire de Mésigny.

Avec cette nouvelle dynamique, la CCFU franchit une étape importante dans son engagement en faveur de la jeunesse et de la prévention.

● Christian Lacôte